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Está prevista para a próxi
ma semana, uma reunião para 
a definição do cronograma de 
atividades para a elaboração do 
Plano Diretor do Município. 
Um dos principais objetivos é 
orientar o desenvolvimento do 
Município e ordenar a expan
são urbana. O Plano Diretor é 
um instrumento de longo pra-

zo onde são definidos os obje
tivos e as estratégias para a re
solução e o equacionamento 
dos problemas em áreas de meio 
ambiente, saneamento, educa
ção, saúde e desenvolvimento. 
No primeiro encontro, repre
sentantes de segmentos da co
munidade lençoense acompa
nharam uma exposição com as

diretrizes gerais e os instrumen
tos que Estatuto das Cidades 
disponibiliza para serem apli
cados no Plano Diretor. “Nes
sa etapa, faremos a leitura téc
nica e a leitura comunitária da 
cidade. A leitura comunitária 
deve levantar todos os aspec
tos sociais e suas variáveis. Já a 
leitura técnica vai abordar e

EMPREGO Autarquia deve anunciar 
nas próximas semanas, concurso que contr^ata 
tr^abalhadores para a funç^ão de ajudante gerai

SAAE abre 
concurso 
para 3 vagas
O SAAE (Serviço Autôno

mo de Água e Esgotos) 
vai contratar. Nessa semana, 
o diretor da autarquia, Ale
xandre Moreno, confirmou 
com exclusividade ao jornal 
O Eco, que será aberto um 
concurso público para cobrir 
três vagas na equipe de tra
balho. "Não estamos aumen
tado o quadro de funcioná
rios. Essas vagas abertas vão

repor funcionários que foram 
deixando o SAAE ao longo 
dos tempos", explica. As va
gas preenchidas serão de aju
dante geral, ou seja, para o 
trabalho de campo, na exe
cução de obras ou reparos de
senvolvidos pela autarquia. 
Ainda segundo Alexandre 
Moreno, o SAAE deve publi
car o edital do concurso den
tro dos próximos 15 dias.

Novo projeto amplia atendimento 
do Fundo Social de Solidariedade

MASCOTE Quem trabalha no SAAE (Serviço Autônomo de Água e Esgotos) ou mora nas proximidades do rio Lençóis, já deve ter se 
acostumado com a imagem. Uma garça passeia serena pelas margens do rio, como se fosse a dona do pedaço. Para os funcionários, 
o animal já é de estimação, e elegeu o local como sua moradia. É um respiro da natureza em meio aos modernos paraísos urbanos.

Lençóis começa a discutir Plano Diretor

O Fundo Municipal de 
Solidariedade vai receber uma 
verba de R$ 10 mil para a exe
cução de projeto com aulas de 
costura voltado para a gera
ção de renda para famílias ca
rentes. O anúncio foi feito 
pela presidente do Fundo So
cial de Solidariedade do Esta
do, a primeira-dama Lu Alck- 
min, durante visita ao muni-

cípio de Duartina na semana 
passada. A seleção das famíli
as será feita através do cadas
tro existente na Diretoria de 
Assistência e Promoção Soci
al da Prefeitura. Além da ver
ba, o Fundo Social de Soli
dariedade do Estado vai dis
ponibilizar 200 quilos de te
cidos para o desenvolvimen
to do projeto. Página 3

discutir os dispositivos legais 
existente no município”, deta
lha o diretor de Planejamento, 
Luis Antonio Paccola Conegli- 
an Coneglian. Está prevista 
também a realização de audi
ências públicas para a apresen
tação das informações e o rece
bimento de sugestões por par
te da comunidade. Página 4

Ainda com chances, CAL pega 
Linense amanhã no Bregão

Página 6

AGITADA A sessão Legislativa de quarta-feira dia 22 foi agitada como há muito não se via, a começar pelo horário. A sessão que 
geralmente dura pouco mais de uma hora, só terminou às 21h30. A reunião da Câmara foi marcada por protesto dos vereadores contra 
o comportamento do prefeito José Antonio Marise (PSDB). Um grupo de parlamentares liderados por Palamede Consalter Júnior (foto 
acima), reclamou do excesso de pedidos de regime de urgência feitos pelo Executivo. "A Câmara não está participando do governo. O 
prefeito manda os projetos com o regime de urgência e nos empurra tudo goela abaixo. Não somos subordinados dele. Trabalhamos em 
pé de igualdade", continuou. A bronca começou quando os vereadores se preparavam para discutir e aprovar um projeto - em regime de 
urgência - que dava concessão de uso de uma sala no prédio do Colégio Francisco Garrido à Sociedade Italiana. "A Sociedade Italiana, 
já funciona há tempo sem a sede própria. Acho que quinze dias a mais não fariam diferença", emendou Claudemir Rocha Mio, o Tupã, 
que engrossava o caldo dos descontentes. O grupo ainda tentou, sem sucesso, derrubar o pedido de regime de urgência. O presidente da 
Câmara, Adimilson Bernardes, o Dingo, discursou em favor dos colegas. Para ele, o poder Legislativo tem que ser respeitado. "Quando 
eu era prefeito, se mandasse um projeto em regime de urgência sem justificativa, era trucidado pela Câmara", lembrou. Página 3

PIONEIROS O diretor do CMFP (Centro Municipal de Formação 
Profissional "Prefeito Ideval Paccola") Wanderley Francatti e a 
médica Irene Andrade, se preparam para implantar em Lençóis 
Paulista, um projeto pioneiro no interior do Estado de São Paulo. 
Eles planejam a criação de um jardim sensorial, que terá como 
público principal, deficientes visuais e físicos. O jardim, que sai 
de uma parceria entre CMFP, Prefeitira e iniciativa privada, deve 
começar a ser erguido ainda em 2005. Página 5
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APIMENTADO
De novo

Depois de Claudemir Ro
cha Mio (PL) o Tupã, foi a vez 
de outro vereador ficar na 
bronca contra o diretor do 
SAAE (Serviço Autônomo de 
Água e Esgotos), Alexandre 
Moreno. Na sessão de quar
ta-feira dia 22, Gumercindo 
Ticianelli Júnior (PV) foi à 
tribuna da Câmara para des
ferir farpas contra o diretor.

Atritos 1
O que incomoda Ticiane- 

lli é o comportamento de 
Moreno. O vereador reclama 
que o diretor teria tentado 
tirar-lhe os méritos por uma 
verba conseguida pelo parla
mentar junto à Secretaria de 
Recursos Hídricos.

Atritos 2
Outro atrito entre ambos 

aconteceu no dia da inaugu
ração do Parque do Paradão. 
Ticianelli levou ao diretor do 
SAAE a reivindicação de um 
morador para resolver um 
problema do bairro Santa 
Cecília. Segundo o vereador, 
Moreno teria lhe dito a se
guinte frase: “agora você 
pode ir até o morador e dizer 
que você vai resolver o pro
blema”.

Bola alta
Ticianelli fez um discurso 

inflamado e disse que apenas 
procurava fazer o seu traba
lho como vereador. “Acho 
que ele tem que baixar a bo
linha dele porque ele não é 
tão superior aos outros seres 
humanos. Ele tem que lem
brar que é um cargo de con
fiança do prefeito e pode ser 
exonerado a qualquer mo
mento”, afirmou. O vereador 
prometeu levar a reclamação 
ao prefeito Marise.

Independente
Falar em Ticianelli, o ve

reador protocolou documen
to junto ao deputado Arnal
do Jardim (PPS), onde pede 
ao parlamentar que providen
cie a documentação necessá
ria para emancipar o distrito 
de Alfredo Guedes.

Identificação
No distrito de Alfredo 

Guedes, Ticianelli foi o se
gundo vereador mais vota
do. Lá é o grande reduto do 
dentista que é funcionário 
público e atende no Posto de 
Saúde do bairro. Júnior tem 
pedido na Câmara várias 
benfeitorias para Alfredo 
Guedes. A última foi a cons
trução de 20 casas populares, 
que será atendida pelo pre
feito e o diretor da CDHU, 
Emanuel Fernandes.

Futuro?
Seria Ticianelli o primeiro 

prefeito da história de Alfre
do Guedes?

Cidade
Por falar em emancipação, 

Borebi foi considerada Muni
cípio graças ao trabalho do 
ex-vereador de Lençóis e ex- 
prefeito de Borebi, Antonio 
Carlos Vaca (PSDB) que na 
época conseguiu em São Pau
lo a documentação necessá
ria para a emancipação.

Lista
Nesta semana vários vere

adores receberam carta do 
deputado estadual Adilson 
Barroso (PSC). Na carta o de
putado diz estar organizan
do o partido no estado de 
São Paulo e convida os vere
adores a sairem candidato a 
deputado estadual ou federal.

Há vagas
Na carta, Barroso diz es

tar convidando candidatos 
a deputado estadual com vo
tação na faixa entre 5 mil até 
20 mil votos. Na soma do 
parlamentar, se todos obti
verem somente 5 mil votos 
num universo de 141 candi
datos, dá um total de 
705.000 mil votos. Segundo 
ele, com esta votação o par
tido elegerá três deputados 
com apenas 5 mil votos.

Piso
Para federal, a votação 

mínima é de 6 mil votos, a 
máxima na casa dos 30 mil 
votos, e a meta do partido é 
eleger três deputados fede
rais. O partido chegou a con
clusão que deverá eleger cin
co deputados federais e cin
co estaduais.

Caipira
Adilson Barroso teve qua

tro mandatos em Barrinha, 
cidade com 27 mil habitan
tes e foi eleito deputado esta
dual com 9.928 votos. Hoje 
o parlamentar é o 4° secretá
rio da Assembléia Legislativa 
do Estado de São Paulo, pre
sidente estadual e líder do 
PSC (Partido Social Cristão).

Eu topo
O vereador João Miguel 

Diegoli (PTB) disse a amigos 
que estuda a possibilidade de 
sair candidato a deputado 
estadual por Lençóis pelo 
PSC. Miguel como outros ve
readores, recebeu a carta do 
deputado Adilson Barroso.

Lançamento
Em alguns dias, o verea

dor deverá lançar o seu nome 
para deputado estadual. Ami
gos próximos dizem que se ele 
sair candidato, o vereador 
deverá fazer dobradinha com 
deputados federais com con
tatos em Lençóis.

Arara
Palamede está bravo com 

a assessoria do prefeito José 
Antonio Marise (PSDB). O 
motivo é que na inauguração 
do Parque Paradão o verea
dor não pôde estar presente, 
mas deixou um recado para 
a assessoria ler na inaugura
ção. A assessoria não leu e 
após saber do fato o verea
dor -  que é vizinho do par
que -  ficou uma fera.

Convite
Após ter recebido convite 

para se filiar no PSDB, o pre
sidente da Câmara Adimilson 
Vanderlei Brenardes (PRTB), o 
Dingo, agora foi convidado 
para seguir fileiras no PPS do 
amigo e companheiro Ailton 
Aparecido Tipó Laurindo. Em 
que partido o ex-prefeito e 
vereador deverá se filiar?
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ED ITO RIAL

A união faz a força
F rase do revolucionário ar

gentino José Ernesto 
"Che" Guevara, sobre a Amé
rica Latina: "somos muito pe
quenos para ficarmos desuni
dos". Desunião, infelizmente, 
é uma marca que pode ser ob
servada em Lençóis Paulista 
em vários setores, principal
mente nos meios políticos. 
Coisa que não é de hoje.

Fazendo um apanhado 
histórico dos últimos anos, 
voltamos a 1998, quando a 
cidade lançou três candida
tos à Assembléia Legislativa. 
Uma cidade de colégio eleito
ral que mal dá pra eleger um 
deputado, ter três candidatos, 
é uma aberração. Resultado: 
ninguém eleito.

E falta desunião em diver
sos setores. Pouca gente sabe, 
mas Lençóis Paulista tem, ju
ridicamente instituída, a UEL 
(União dos Estudantes Len- 
çoenses). A entidade está ina
tiva desde a década de 80. E 
olha que, se quisesse, a clas
se estudantil, unida, teria po
der para eleger uma boa por-

centagem da Câmara, sem 
falar na representatividade 
para reivindicar melhorias 
junto ao Poder Público.

Ainda no assunto desu
nião, vamos lembrar quantos 
políticos de Lençóis Paulista 
apoiaram o candidato José 
Antonio Foganholi (PV), o 
Pardal, quando em 2002, ele 
despontou com força e entu
siasmo para concorrer a uma

Com o assunto girando 
em torno da candidatura a 
deputado estadual, é impos
sível deixar de lembrar da 
Com issão Pró-Deputado, 
que naufragou por pura e 
simples falta de união. Mas 
como esse assunto é bem re
cente e já foi amplamente 
debatido nesse espaço, vai 
ficar de lado, por hoje.

A bronca da semana é

Em campo, se os jogadores da 
mesma equipe não se entendem, 
a derrota é quase certa.

cadeira na Assembléia. Além 
de não contar com apoio unâ
nime dos homens públicos 
locais, ainda teve que dispu
tar votos com pára-quedistas 
que (aparentemente) não ti
nham nada melhor para fa
zer e lançaram candidatura. 
O único a dar a cara para 
bater em apoio a Pardal foi o 
empresário João Olivério Du
arte, o João da Banda.

contra outro foco de desunião 
constatado. No Poder Públi
co. Quem foi à sessão da Câ
mara na quarta-feira pôde 
presenciar várias demonstra
ções de chateação por conta 
de exemplos de desunião. É a 
velha história das duas cida
des. Não existe um pensamen
to coletivo, uma visão de que 
a cidade é uma só. Existem 
várias vertentes de pensa-

mento, cada uma brigando 
para defender o seu pescado, 
e se esquecem da verdadeira 
função do homem público, 
que é pensar em coletividade.

Um exemplo bem prático 
disso foi o recente atrito en
tre o vereador Gumercindo Ti- 
cianelli Júnior (PV) e o dire
tor do SAAE (Serviço Atôno- 
mo de Água e Esgotos), Ale
xandre Moreno. Na briga 
para ver quem era o pai de 
qual criança, ambos esquece
ram de olhar para o lado que 
seria beneficiado, o povo.

O comportamento de ho
mens públicos ou não e da 
sociedade em geral deveria 
ser igual ao das equipes de 
futebol. Não é raro aconte
cer os lances de confusão na 
área, quando a bola entra e 
ninguém sabe de quem foi o 
gol. Mas existe a clara no
ção de qual equipe marcou o 
gol, e qual equipe está a fren
te no marcador. Em campo, 
se os jogadores da mesma 
equipe não se entendem, a 
derrota é quase certa.

ARTIGO

Duas histórias em campo
Edemir Coneglian

A manhã, duas histórias 
do esporte paulista vão 

estar em campo no velho 
Bregão, ainda não remode
lado em seu aspecto. De um 
lado, o tradicional CAL - 
(Clube Atlético Linense) 
que nos anos 50 chegou até 
a 1" divisão do futebol pau
lista. E como adversário, o 
outro CAL (Clube Atlético 
Lençoense) tradicional al- 
vinegro da cidade, com qua
se 62 anos de existência, 
que vem desafiando a má
xima de que "todo mundo 
só é bom quando tem di
nheiro, quero ver é ser bom 
sem ter dinheiro!" Então, o 
nosso CAL sem quase ne
nhum apoio da terrinha, a 
não ser de pessoas de fora 
e alguns poucos daqui que 
ajudam o time a sobreviver, 
vai tentando somar pontos 
na tabela e, amanhã, pre
cisa demais da vitória.

Todavia, embora seja o 
único que representa o nome 
da cidade, não há como, di
ante dessas dificuldades,

exigir muito da esquadra 
lençoense. Mas, vamos ao 
título desta matéria. O Li- 
nense é histórico porque tem 
um passado brilhante. Seu 
elenco dos anos 50 quando 
chegou à divisão principal 
da FPF (Federação Paulis
ta de Futebol), era forma
do por Herrera, Ruy e Eci- 
dir. Geraldo, Frangão e 
Noca. Alfredinho, Américo, 
W ashington, Próspero e 
Alemãozinho. Era um time 
formidável, tanto que Amé
rico foi depois ser campeão 
em 1959 pelo Palmeiras, 
Alfredinho foi jogar no San
tos ao lado de Pelé e ainda 
foi treinador do "peixe" por 
várias vezes.

Se nos anos 50 o Linense 
foi uma equipe extraordiná
ria, o Lençoense, um pouco 
antes, nos anos 45/46 foi 
uma máquina de jogar bola 
com a inesquecível formação: 
Bertolucci, Imparato e Li
mão, Belfari, Irmo e Abilio. 
Davi, Mano, Didi, Renati- 
nho e Tite. Como escrevemos 
muitas vezes, nosso alvi-ne- 
gro revelou Didi para o mun-

do, Bertolucci para o XV de 
Piracicaba e São Paulo e Bel- 
fari para Atlético Paranaen
se, sagrando-se depois cam
peão do IV Centenário pelo 
Corinthians. E anos mais 
tarde, em l992, o goleiro 
Marcos, saído das hostes do 
Lençoense, iria se tornar 
também campeão do mun
do em 2002.

Com a formação acima, 
o nosso alvinegro foi chama
do pela imprensa paulistana 
de "demolidor da sorocaba- 
na" ou "glorioso", depois de 
fazer várias excursões pelo 
interior de São Paulo e do 
Paraná, onde "arrasou" seus 
adversários. E o Linense, pe
los feitos naquela época de 
glórias, ganhou a alcunha de 
"Elefante da Noroeste".

Porém, os tempos muda
ram. Essas duas glórias do 
futebol interiorano, hoje es
tão no mesmo pé de igual
dade, pois integram o cam
peonato da série B da FPF, 
onde o Linense está 5 pon
tos adiante do "sem recur
sos" Lençoense.

Dificuldades financeiras

à parte, acredito que, pela 
tradição de ambas as equi
pes, teremos amanhã no ve
lho Bregão uma partida re
cheada de lances emocionan
tes, onde não faltarão, mais 
uma vez, a garra e o espírito 
de luta de nossos meninos, 
alguns juniores, fazendo as 
vezes de profissionais. E é jus
tamente isso que comove e 
toca o coração daqueles que 
gostam do tradicional Lenço- 
ense. Mesmo enfrentando sé
rias dificuldades, ao contrá
rio do que se vê por a í com 
festas de times sem expres
são, o grupo luta ao menos 
para dignificar seu nome e a 
representatividade do nome 
Lençóis Paulista!

Que todos os amantes do 
esporte compareçam amanhã 
ao Bregão e incentivem o ar
tilheiro Elton e seus compa
nheiros a conquistar uma vi
tória diante dessa histórica 
agremiação do Linense. Só 
com casa cheia o nosso alvi- 
negro conseguirá amenizar 
um pouco suas dificuldades, 
que tanto preocupam os mem
bros da diretoria.



DEBATE Parlamentares protestam contra excessos de regime de urgência do Executivo; 
para eles, comportamento do prefeito desprestigia a Câmara

Vereadores pedem respeito 
ao Poder Legislativo
Da Redação

A  sessão Legislativa de 
quarta-feira dia 22 foi 

marcada por protesto dos ve
readores contra o comporta
mento do prefeito José Anto- 
nio Marise (PSDB). Segundo 
um grupo de parlamentares, 
falta ao prefeito, respeito pelo 
Legislativo. O assunto foi le
vantado pelo vereador Pala- 
mede de Jesus Consalter Jú
nior (PMDB), que reclamou 
do excesso de pedidos de re
gime de urgência feitos pelo 
Executivo. “Tudo é regime de 
urgência?”, questionou. “A 
Câmara não está participan
do do governo. O prefeito 
manda os projetos com o re

gime de urgência e nos em
purra tudo goela abaixo. Não 
somos subordinados dele. Tra
balhamos em pé de igualda
de”, continuou.

O protesto encontrou re
fúgio em outros companhei
ros da Câmara, como Clau- 
demir Rocha Mio (PL), o Tupã 
e Carlos Alberto Cian (PRTB). 
Tupã diz que não há proble
ma nenhum no regime de 
urgência, desde que venha 
com justificativas compro
vando a real urgência dos 
projetos vindos do Executivo. 
“Tem projetos que não são 
tão urgentes assim”, diz Tupã. 
“A Sociedade Italiana, por 
exemplo, já funciona há tem
po sem a sede própria. Acho

que quinze dias a mais não 
fariam diferença”, completa.

Companheiro de Marise 
no PSDB, o vereador Ismael de 
Assis Carlos, o Formigão, con
cordou com os companheiros. 
“Eu vou conversar com o pre
feito sobre isso”, afirmou o 
tucano. Os vereadores ficaram 
ainda mais bravos quando 
Formigão admitiu que havia 
conversado com o prefeito 
naquela tarde e o assunto do 
projeto que concede a sala no 
prédio do Colégio Garrido 
passou em branco.

Os protestos explodiram 
durante a discussão de um 
projeto enviado pelo Executi
vo -  em regime de urgência -  
fazendo concessão de uma

sala no prédio do Colégio 
Francisco Garrido para uso da 
Sociedade Italiana. Palamede, 
Tupã e Cian até tentaram der
rubar o regime de urgência. 
Não conseguiram porque For- 
migão não abriu mão de vo
tar o projeto naquela sessão.

O presidente da Câmara, 
Adimilson Bernardes (PRTB), o 
Dingo, discursou em favor dos 
colegas. Para ele, o poder Le
gislativo tem que ser respeita
do. “Os colegas vereadores têm 
razão”, afirmou. “Quando eu 
era prefeito, se mandasse um 
projeto em regime de urgência 
sem justificativa, era trucidado 
pela Câmara”, lembrou. “In
clusive, já fui trucidado por 
muito menos”, finaliza.

Novo projeto amplia atendimento 
do Fundo Social de Solidariedade

O FUSSM (Fundo Social 
de Solidariedade Municipal) 
vai receber uma verba de R$ 
10 mil para a execução de 
projeto com aulas de costu
ra voltado para a geração de 
renda para famílias carentes. 
O anúncio foi feito pela pre
sidente do Fundo Social de 
Solidariedade do Estado, a 
primeira-dama Lu Alckmin, 
à presidente do Fundo Soci
al de Solidariedade Munici
pal, Maria Joana Andriotti 
Marise, durante visita ao 
município de Duartina na 
semana passada.

O encontro reuniu repre
sentantes de 25 municípios 
ligados a regional do Fun
do Social de Solidariedade. 
Durante o evento, os muni
cípios realizaram uma expo
sição com todos os trabalhos 
desenvolvidos pelo Fundo 
Social de Solidariedade de 
cada cidade.

Segundo Maria Joana, a 
seleção das fam ílias será 
feita através do cadastro 
existente na Diretoria de 
Assistência e Promoção So
cial da Prefeitura. Além da 
verba, o Fundo Social de 
Solidariedade do Estado vai 
disponibilizar 200 quilos de 
tecidos para o desenvolvi
mento do projeto.

Durante o encontro em 
Duartina, Lençóis Paulista

apresentou o resultado dos 
projetos desenvolvidos desde 
2001, quando o FUSSM re
cebeu R$ 8 mil para o desen
volvimento de aulas de pa- 
nificação e culinária. “Com 
a verba, compramos fornos 
e montamos uma padaria ar- 
tesanal para a capacitação 
da comunidade, famílias e 
adolescentes. Capacitamos 
mais de mil pessoas. Os cur
sos oferecidos buscam ofere
cer a oportunidade de exclu
são social em um trabalho in
tegrado entre o Fundo e a Di

retoria de Assistência e Pro
moção Social”, afirma Maria 
Joana. Além das aulas de cu
linária, mais de 1,7 mil cri
anças participam m ensal
mente do projeto Casa de 
Brinquedos também desen
volvido pelo Fundo Social.

Maria Joana destaca que 
ao assumir a presidência do 
Fundo Social de Solidarie
dade do Estado, Lu Alckmin, 
os Fundos Sociais de Solida
riedade nos municípios pas
saram a ter uma atuação 
constante e dinâmica. “Os

Palamede: "A Câmara não está participando do governo".

CHUTE NA CANELA
por Rimidem

A primeira dama Lu Alckmin liberou verba de R$ 10 mil para o Fundo Municipal de Solidariedade

fundos não possuíam recur
sos e não podiam desenvol
ver nenhum projeto. Dona 
Lu tem trabalhado muito 
para que os Fundos munici
pais tenham condições de 
desenvolver projetos volta
dos para a população caren
te”, finaliza.

De acordo com Maria Jo 
ana, o novo projeto já está 
pronto e deve ser encami
nhado nos próximos dias 
para que o Fundo Social de 
Solidariedade do Estado li
bere os recursos.

Agora banco tem de 
pagar 'mensalão'!

E atenção, galera! Eu 
exijo eleição. Tem que per
guntar prô povo o que 
usar prá limpar de baixo 
prá cima e de cima prá bai
xo o Brasil, ops .... o time. 
O Parreira acaba de com 
pletar 100 jogos. E a sele
ção tá 1 0 0  meio de cam 
po, 100 defesa, 100 ata
que, 100 con ju nto . E o 
torcedor 100 esperança. E 
isso co m eço u  desde 
quando o Lula, nos dis
cursos, fazia comparação 
com  o futebol dizendo 
que ele era o técnico e o 
Zé Dirceu “capitão” do 
tim e, en q u an to  que o 
MST de bandeirinha ver
melha corre pelas beira
das do “c a m p o ”, isso 
quando não “invade”! E 
agora deu no que deu 
sendo que o “jogo” só vai 
acabar se m arcarem  o 
“impedimento”.

E a turma gostava de 
“jogar” desde que recebes
se “mesada”. Aí vinha o 
“representante” sempre de 
terno e gravata com aque
le “convite” que acontece 
em todo lugar: vem “jo 
gar” no meu tim e que 
você “ganha” sempre. Re
sultado: por causa da “me
sada”, tá saindo “cadeira- 
da!” Agora deu prá enten
der por certa vez o poeta 
disse: “Criança... não verás 
país nenhum como este!”

E por aqui a notícia é 
esta: Banco só vai traba

lhar com dinheiro do mu
nicípio se der retorno. Tá 
certo: Banco também tem 
que pagar mensalão! Aí, 
diz que em Portugal um 
rico produtor de filmes 
comprou uma leva de 20 
mil éguas prá apresentar 
num a cena de cinem a 
d u ran te  um a tro m b a 
d'água e ainda por cima 
lan ço u  um a e n q u ê te : 
“Qual será o nome do fil
me que vou la n ç a r? ” . 
Como nenhum  gajo ma
tou a charada, ele mesmo 
respondeu: “É o vinte mil 
l'éguas submarinas”!

E diz também que um 
delegado perguntou prô 
médico: “Como é que o 
senhor atesta que a víti
ma teve morte natural se 
ela recebeu 15 facadas?” 
Aí o m éd ico : “Porque 
com  tantas facadas era 
natu ra l que ela fosse 
morrer!!!” E olha só o que 
um m otorista de Minas 
escreveu no p ára -ch o 
ques da jam anta caindo 
aos pedaços: “Trabalhar 
prá pobre é pedir esmola 
duas vezes!”

Prá encerrar, diz que 
sogro e genro tomavam 
todas num boteco, quan
do o velho disse: “Nunca 
transei com m inha mu
lher antes do casamento. 
E você?” E o genro: “Não 
me lem bro... Com o era 
m esm o o nom e dela 
quando solteira?”

ACRADECIMENTO
Agradecemos ao prefeito José Antonio Marise pela reali

zação do projeto do PARQUE DO PARADÃO.
A história estará preservada e os lençoenses poderão des

frutar de uma encantadora área de lazer e esportes tão aguar
dada por todos.

Moradores da Vila Santa Cecília -  Morumbi -  Capoani 
e região

TODA RAÇA Farm a Pet
Produtos farmacêuticos de uso veterinário Rações e Acessórios

Rua Geraldo Pereira de Barros, 932 - Centro 
PLANTÃO DE VENDAS - 9721-7534 / 3263-0527

TRADIÇÃO EM SERVIR QUALIDADE E VARIEDADES COM MAIS lãõR
J kO FERTAS

KACESSE NOSSO SITE
A GRANDE VANTAGEM APARECE

NO TOTAL DAS COMPRAS
Matriz -  Av, g de Julho, 588 -  Loja 2 -  Av. Brasil, 650

SUPERMERCADOS 
SANTA CATARINA



ESTRUTURA Reunião elabora cronograma de atividades; objetivo é orientar desenvolvimento do Município e ordenar a expansão urbana

Município começa a discutir Plano Diretor
Da Redação

E stá prevista para a próxi
ma semana, uma reunião 

para a definição do cronogra
ma de atividades para a ela
boração do Plano Diretor do 
Município. O encontro é co
ordenado pelo diretor de Pla
nejamento da Prefeitura de 
Lençóis Paulista, Luis Anto-

nio Paccola Coneglian.
Um dos principais objeti

vos do Plano Diretor é orien
tar o desenvolvimento do 
Município e ordenar a expan
são urbana, de forma a evitar 
as distorções características de 
processos de crescimento da 
cidade. O Plano Diretor é um 
instrumento de longo prazo 
onde são definidos os objeti-

vos e as estratégias para a re
solução e o equacionamento 
dos problemas em áreas de 
meio ambiente, saneamento, 
educação, saúde, desenvolvi
mento, entre outras.

No primeiro encontro, 
aberto pelo prefeito José An- 
tonio Marise (PSDB), represen
tantes de segmentos da comu
nidade lençoense acompa-

Brasil perde disputa pelo 
mercado de soja Chinês

O Brasil está perdendo a 
disputa pelo mercado de soja 
da China para os Estados Uni
dos e para a Argentina. A recu
peração na produção america
na após dois anos de perdas, a 
"safra cheia" na Argentina, a 
quebra na safra e o comporta
mento do câmbio no Brasil este 
ano explicam a "derrota", se
gundo analistas. Esse quadro 
de menor apetite chinês pelo 
produto do Brasil deve reduzir 
o peso da exportações para a 
China nas vendas globais do 
grão brasileiro. Na contramão, 
deve ganhar importância para 
Estados Unidos e Argentina. 
Conforme projeção do Institu
to FNP, os embarques de soja 
para a China este ano devem 
alcançar 5,5 milhões de tone
ladas ante 6,1 milhões de to
neladas em 2004.

Daniel Dias, analista da FNP, 
observa que o número previsto 
para este ano corresponde a 
28,9% das exportações totais 
brasileiras de soja. Esse percen
tual chegou a 32% ano passado. 
"O Brasil está patinando", afir
ma Dias. (Valor, 17/6/05)

PRODUTOR DE 
CANA-DE-AÇÚCAR 
TEM PERDA DE 
RENDA HÁ DUAS 
SAFRAS

O Brasil está ampliando as 
vendas de açúcar e álcool ao ex
terior, obtendo maiores receitas 
de exportação a partir da pro
dução do segmento canavieiro. 
As remessas de açúcar e álcool 
somaram US$ 1,26 bilhão entre 
janeiro e abril, 64,4% a mais 
que os US$ 766 milhões regis
trados em igual período do ano 
passado. Esses números suge
rem que toda a cadeia sucroal- 
cooleira passa por um momen
to positivo, mas na lavoura não 
há motivos para comemorar. 
Conforme consulta realizada 
pelo Projeto Conhecer da Con
federação da Agricultura e Pe
cuária do Brasil (CNA), o pro
dutor acumula perda de renda, 
resultado de alta dos preços dos 
insumos sem paralela recupera
ção dos valores pagos pela cana.

Nas duas últimas safras, os

fertilizantes acumularam au
mento de preços de 100%; en
quanto que os herbicidas fica
ram 45% mais caros e os inseti
cidas subiram 30%. No mesmo 
período, o preço da cana regis
trou desvalorização de 20% em 
termos reais, explica o presi
dente da Comissão Nacional de 
Cana-de-Açúcar da CNA, Edson 
José Ustulin. Os produtores con
sultados pelo Projeto Conhecer 
indicaram que uma das priori
dades para o setor é reformular 
o modelo do Conselho de Pro
dutores de Cana, Açúcar e Álco
ol, o Consecana, indicado como 
sistema predominante na remu
neração da matéria-prima, con
forme indicou parcela de 67% 
dos produtores consultados. Os 
produtores de cana querem mu
dar o atual sistema de remune
ração da matéria-prima feito 
com base em cálculos de enti
dades privadas para elevar sua 
fatia na renda do setor. Consul
ta feita com 478 produtores de 
cana, sobretudo de São Paulo, 
mostrou, em resumo, que eles 
pensam que o setor sucroalcoo- 
leiro passa por bom momento. 
"Mas nas lavouras não temos o 
quê comemorar", disse Ustulin.
(Valor, 17/6/05)

O PREÇO DA 
CANA VAI SUBIR

O preço da cana-de-açúcar 
vai melhorar para o produtor e 
isso deve acontecer até o final 
de julho, quando vence o prazo 
para a atualização dos cálculos 
de preço da ATR pelo Conseca- 
na (Conselho dos Produtores de 
Cana, Açúcar e Álcool do Estado 
de São Paulo) sem, no entanto, 
mudar os critérios.

ATR (Açúcar Total Recuperá
vel) é a quantidade de açúcar da 
cana. "As negociações cami
nham para um desfecho favo
rável em que os produtores e in
dustriais sairão ganhando". A 
opinião é de Manoel Ortolan, 
diretor da Copercana (Coope
rativa dos Produtores de Cana 
de Sertãozinho e Região), e pre
sidente da Canaoeste (Associa
ção dos Plantadores de Cana do 
Oeste Paulista). É com base no 
valor da ATR que se calcula o 
preço do produto. "Os preços 
atuais não remuneram", afirma

e cita como exemplo o mês de 
maio, quando a ATR chegou a 
R$ 0,2270 por quilo e a tonela
da de cana apresentou 130 kg 
de ATR, ou seja, o produtor re
cebeu em média R$ 30 por to
nelada de cana.

A previsão é de que ao final 
da safra, em abril de 2006, a re
muneração atinja níveis da sa
fra anterior, em que a tonelada 
da cana foi comercializada por 
até R$ 35. "O que vale, é que o 
acordo no Consecana vai entrar 
em vigor esse ano e será retroa
tivo ao início da safra 2005/06", 
assegura Ortolan. CLIPPING 
BRASILAGRO (20/06/2005)

BRASIL É UM DOS 
PAÍSES QUE 
MENOS SUBSIDIA 
AGRICULTURA,
DIZ OCDE

Estudo da Organização para 
Cooperação e Desenvolvimen
to Econômico (OCDE), divulga
do recentemente, aponta o Bra
sil como um dos países que me
nos concede subsídios à agricul
tura, situando-se no mesmo pa
tamar da Austrália e da Nova 
Zelândia. De acordo com a 
OCDE, o Suporte Total ao Pro
dutor (PSE) no Brasil equivale a 
3% do Valor Bruto da Produção, 
enquanto na União Européia 
chega a 34%, nos Estados Uni
dos 17%, e no Japão 58%.

O cálculo do PSE engloba o 
subsídio direto, incluindo taxas 
de juros favorecidas à agricul
tura familiar, e indireto, como 
a transferência de renda do 
consumidor para o produtor. O 
chefe do Departamento de Co
mércio Exterior da Confedera
ção de Agricultura e Pecuária 
do Brasil (CNA), Antônio Do- 
nizeti Beraldo, acrescentou que 
o Brasil hoje tem uma política 
de subsídio direcionada apenas 
para a pequena produção. "A 
agricultura empresarial não 
tem subsídio, mas é competiti
va no mercado internacional a 
partir de fatores internos como 
o emprego de tecnologia e bai
xo preço da terra. Temos poten
cial para crescer".
CLIPPING BRASILAGRO (21/ 
06/2005)

nharam uma exposição com 
as diretrizes gerais e os instru
mentos que Estatuto das Ci
dades disponibiliza para serem 
aplicados no Plano Diretor.

Para a elaboração do Plano 
Diretor, será constituído o Con
selho de Desenvolvimento Ur
bano. Os integrantes do Con
selho farão reuniões periódicas 
com os segmentos representa-

tivos da comunidade e terão 
ainda a incumbência de pre
pararem a Segunda Conferên
cia Municipal da Cidade, que 
deve ser realizada até o final 
de julho deste ano. "Nessa eta
pa, faremos a leitura técnica e 
a leitura comunitária da cida
de. A leitura comunitária deve 
levantar todos os aspectos so
ciais e suas variáveis. Já a lei-

tura técnica vai abordar e dis
cutir os dispositivos legais exis
tente no município", detalha 
Coneglian.

Está prevista também a re
alização de audiências públi
cas para a apresentação das 
informações e o recebimento 
de sugestões por parte da co
munidade para o processo de 
elaboração do Plano Diretor.

Parceria promove Gincana 
dos Garçons na segunda

Acontece na segunda-fei
ra dia 27, a segunda edição 
da Gincana dos Garçons em 
Lençóis Paulista. O evento 
será na Praça Comendador 
José Zillo (Concha Acústica), 
a partir das 14h30. O evento 
é uma realização do Sindica
to dos Empregados no Co
mércio Hoteleiro, Restauran
tes, Bares e Similares de Bau
ru e região e conta com o 
apoio da Prefeitura de Lençóis 
Paulista.

Evento tradicional na re
gião, a Gincana dos Gar
çons acontece pelo segundo 
ano consecutivo na cidade 
e tem por objetivo valorizar 
a categoria de profissionais

que atuam em bares, restau
rantes, lanchonetes e ho
téis. Para participar, os gar
çons e garçonetes podem 
fazer sua inscrição no pró
prio local e devem estar tra
jados à rigor: sapatos e cal
ças pretas, camisa branca e 
gravata borboleta preta.

Serão oferecidos troféus e 
prêmios para os primeiros 
cinco colocados. O quinto 
colocado receberá um liqui
dificador, o quarto, uma ba
tedeira, o terceiro, uma bici
cleta, o segundo, um apare
lho de DVD e o campeão um 
aparelho de TV.

Os participantes devem 
passar por vários obstáculos

segurando uma bandeja com 
uma garrafa e quatro copos 
com água. Se a bandeja cair, 
o participante automatica
mente será desclassificado. 
Vence a gincana quem per
correr todos os obstáculos 
no menor tempo sem derru
bar a bandeja.

Serviço: A segunda edi
ção da Gincana dos Garçons 
acontece no dia 27, às 14h30, 
na Praça Comendador José 
Zillo (Concha Acústica). 
Mais informações, podem ser 
obtidas pelo telefone 
(0xx14) 3222 6377 com Rena
ta, no Sindicato dos Empre
gados no Comércio Hotelei
ro em Bauru.

DIA MUNDIAL SEM TABACO
A Organização Mundial de 

Saúde considera atualmente, o 
TABAGISMO como problema 
de Saúde Pública número um
e a maior causa de morbidade 
(doença) e mortalidade em mui
tos países. No Brasil, estima-se 
que mais de 200 mil pessoas 
morram por ano devido ao 
fumo. Para atrair a atenção do 
mundo todo sobre as doenças e 
mortes evitáveis relacionadas 
ao TABAGISMO, foi criado em 
1.987 pela O.M.S., o Dia Mun
dial Sem Tabaco, comemora
do no dia 31 de Maio.

O TABAGISMO é uma do
ença clínica, resultante da de
pendência química pela nico
tina, determinada por proces
sos biológicos, comportamen- 
tais, psicológicos e sócio-cultu- 
rais.

A NICOTINA tem sua ação 
no Sistema Nervoso Central
comparável à cocaína e até 
mesmo à heroína -  assusta
dor, não? Pois podem acredi
tar! As três drogas aumentam 
a liberação e/ou estimulam a 
ação da dopam ina , substân
cia responsável pela sensação 
de prazer e desenvolvimen
to do fenômeno da tolerância 
(aumento do consumo) e da 
dependência. Dá para enten
der porque é tão difícil deixar 
de fumar, não é mesmo?!

Nós temos em nosso orga
nismo, locais que a nicotina se 
"encaixa” muito bem -  os re
ceptores nicotínicos (podem ter 
certeza que eles não estão aí 
para os fumantes e sim, para a 
ação da acetilcolina) -  esses re
ceptores são encontrados no 
Cérebro e na Coluna Vertebral. 
Sua ação no Cérebro é então res
ponsável pela sensação de pra
zer, de melhora na atenção, con
centração, diminuição do ape
tite, mas também pela instala
ção da dependência e conse
quente SÍNDROME DE ABSTI
NÊNCIA. Sua ação periférica 
(Coluna Vertebral), é responsá
vel pela contração da muscula
tura lisa dos vasos (vasoconstri- 
ção), provocando aumento da 
frequência cardíaca, da pressão

arterial, podendo desencadear 
angina e até mesmo Infarto Agu
do do Miocárdio, por também 
aumentar os níveis de coleste- 
rol total e dos triglicérides, e re
duzir o colesterol HDL (hiperli- 
poproteinemia tipo III).

A nicotina é absorvida em 
sua quase totalidade pelos pul
mões (90%), mas também pelas 
mucosas nasal, bucal, pele e tra
to gastrointestinal. Dos pulmões 
vai para o coração e é rapida
mente distribuída por todo o 
corpo. Em 7 segundos chega no 
cérebro e depois de 30 minu
tos, deixa o cérebro e se concen
tra no fígado, rins, glândulas 
salivares e estômago, podendo 
ser também encontrada no suor, 
saliva e leite materno. A Me- 
tabolização da nicotina é feita 
pelo fígado, podendo levar de 30 
minutos a 2 horas, dependendo 
das características genéticas de 
cada um -  (dá então para enten
der, aquele que fuma a cada duas 
horas e o outro, a cada meia 
hora). Por tudo isso, não é difí
cil entender os efeitos nocivos 
do uso crônico da nicotina, 
como os já supracitados e tam
bém os Cânceres de pulmão, la- 
ringe, esôfago, cavidade uterina, 
bexiga, pâncreas e rins; Doenças 
Pulmonares como enfisema, 
bronquite crônica e infecções 
respiratórias e Efeitos sobre o 
Feto, como aborto, prematurida- 
de, crescimento defeituoso, bai
xo peso, morte neonatal e sín- 
drome de morte repentina.

Os fumantes adoecem com 
uma frequência 2 vezes maior 
que os não fumantes, possuem 
uma menor resistência física, 
envelhecem mais rapidamente, 
têm o fôlego mais curto, pior de
sempenho nos esportes e na 
vida sexual.

E como acontece com as ou
tras drogas, a suspensão da ni
cotina induz a Síndrome de 
Abstinência, com sintomas 
como ansiedade, irritabilidade, 
inquietação, insônia, câimbras e 
até mesmo, hipotensão arterial 
e bradicardia. Como se vê, o Ta
bagismo é uma Doença Física 
e deve receber Tratamento Clí-

nico, incluindo a Desintoxica
ção, o uso de Antidepressivo, 
Ansiolítico, Adesivo Intradérmi- 
co, Goma de Mascar e Grupos 
de Apoio, dependendo do qua
dro em questão.

As doenças relacionadas ao 
TABAGISMO, não acometem 
apenas os FUMANTES, como 
também os indivíduos que com 
eles convivem em ambientes fe
chados, inalando passivamen
te a fumaça. O TABAGISMO 
PASSIVO é a terceira maior cau
sa de morte evitável no mundo.

A fumaça de derivados de 
TABACO em ambientes fecha
dos é denominada de Polui
ção Tabagística Ambiental 
(PTA), que contém, em média, 
3 vezes mais nicotina, 3 vezes 
mais monóxido de carbono, e 
até 50 vezes mais substâncias 
cancerígenas do que a fumaça 
que entra pela boca do fuman
te depois de passar pelo filtro 
do cigarro (e ainda existem 
aqueles que desconsideram as 
placas de advertência!)

OS BENEFÍCIOS RESUL
TANTES DA CESSAÇÃO DO 
HÁBITO DE FUMAR EXCE
DEM SUBSTANCIALMENTE 
QUAISQUER RISCOS DE 
GANHO DE PESO OU EFEI
TOS PSICOLÓGICOS ADVER
SOS (motivos frequentemente 
considerados para o evitamen- 
to na procura de ajuda).

O Tratamento para o Taba
gismo está para ser incluído 
como Programa de Tratamento 
nas Unidades de Saúde da Rede 
Pública e será implantado pela 
DIR X junto ao nosso Ambula
tório de Saúde Mental, através 
de uma Equipe constituída por 
1 Psiquiatra, 1 Clínico Geral, 1 
Enfermeira, 1 Psicóloga e 1 As
sistente Social.

Cuide de sua Saúde! Não 
adie ainda mais o deixar de 
fumar. Trará benefícios para 
você e para o seu próximo!

Dra. Fátima Ap.
Pereira Sampaio

Programa de Controle do 
Tabagismo

F A L E C I M E N T O S
ZENEIDE LOPES DA SILVA -
40 anos. Faleceu em Lençóis Pau
lista no dia 18 de junho e foi 
sepultada no dia 19 de junho no 
Cemitério de Lençóis Paulista. 
ALICE RAMOS -  73 anos. Fale
ceu em Lençóis Paulista no dia 
17 de junho e foi sepultada no 
dia 18 de junho no Cemitério de 
Lençóis Paulista.
JOSEPHA FERRARI -  87 anos. 
Faleceu em Lençóis Paulista 
no dia 18 de junho e foi sepul
tado no dia 19 de junho no 
Cemitério Municipal de Len
çóis Paulista.
MARIA FARIA BURE- 87 anos. 
Faleceu em Lençóis Paulista no

dia 19 de junho e foi sepultada no 
mesmo dia no Cemitério Munici
pal de Lençóis Paulista.
NEIDE DE PAULA REIS -  48 
anos. Faleceu em Lençóis Paulis
ta no dia 21 de junho e foi sepul
tada no mesmo dia no Cemitério

Paraíso da Colina.
OSÉIAS PEREIRA DA SILVA
-  42 anos. Faleceu em Lençóis 
Paulista no dia 21 de junho e foi 
sepultado no mesmo dia no Ce
mitério Municipal de Lençóis 
Paulista.

APOIO:

Fone 3263-4949

IR M Ã O S  P Â N IC O
FUNERÁRIA 

Fone 3263-1373



NOVIDADE Diretor do CMFP, Wanderley Francatti e a médica Irene Andrade trabalham no projeto que cria um jardim para deficientes físicos e visuais
■  ^  • m ^  *  * *  I *  * 1 1  • ^Lençois tera primeiro jardim sensorial da regiao

Da Redaçao

L ençóis Paulista Poe ter, 
até o final deste ano, 

uma novidade pioneira na 
região e interior do Estado 
de São Paulo. O diretor do 
CMFP (Centro Municipal 
de Formação Profissional

AREIÓ PO LIS

"Prefeito Ideval Pacola"), 
W anderley Francatti, e a 
médica Irene Alcídia Lellis 
Andrade, trabalham num 
projeto de criação de um jar
dim sensorial, um jardim 
que chame mais atenção 
pelo tato e olfato que pelas 
cores e formatos.

O projeto está em fase 
de estudos. Segundo os or
ganizadores, algumas capi
tais como Goiânia, Rio de 
Janeiro e Curitiba já  dispõe 
do jardim sensorial. “Len
çóis não tem nenhuma pra
ça confortável aos deficien
tes”, afirma Francatti. “To

das elas são cheias de esca
das ou terrenos irregula
res”, completa.

O jardim sensorial deve ter 
plantas aromatizantes e er
vas medicinais, que estimu
lem principalmente o olfato. 
“A gente pensa em fazer pla
cas em braile para que o de

ficiente possa identificar a 
planta”, explica o diretor do 
CMFP. Ainda segundo Fran- 
catti, o jardim será um local 
de visitação pública, mas 
será erguido de acordo com 
a necessidade dos deficientes 
físicos e visuais.

O projeto levará a assina

tura da parceria CMFP/ Prefei
tura, e deve buscar patrocínio 
na iniciativa privada para ser 
implantado. O local para a 
construção já foi escolhido: o 
jardim sensorial ficará às por
tas do Centro Municipal, 
numa área aproximada de 150 
metros quadrados.

Peixeiro pede equipamentos para 'Projeto Reciclar'
O prefeito de Areiópolis, 

José Pio de Oliveira (PT), o Pei
xeiro, esteve reunido na terça- 
feira, dia 21, com o diretor-pre- 
sidente da Cetesb (Compa
nhia de Tecnologia de Sanea-

mento Ambiental), Rubens 
Lara. Na oportunidade, o pre
feito pediu a Lara, que incluís
se Areiópolis, no Programa 
Centro de Triagem que dispo
nibiliza equipamentos (esteira,

triturador, prensa e outras) 
para montagem de Usina de 
Reciclagem. Lara disse ao pre
feito que estudará com carinho 
o pedido. A audiência com o 
diretor-presidente da Cetesb foi

agendada pelo deputado esta
dual Arnaldo Jardim (PPS).

O projeto “Reciclar é bom 
para o meio ambiente” foi 
iniciado no mês de junho 
pelo Fundo Social de Solida-

riedade e Diretoria Municipal 
de Assistência Social e aten
de cerca de cinco famílias ca
rentes do Município. “Se con
seguirmos os equipamentos 
com a Cetesb, a nossa inten-

ção é de montar uma mini 
Usina de Reciclagem e dar 
oportunidade para as famíli
as carentes a terem sua ren
da, participando do projeto”, 
disse o prefeito.

Prefeito reivindica verbas a 
deputados estaduais

Educaçao promove palestra e estuda 
mudanças no regime dos funcionários

A administração José Pio 
de Oliveira (PT), o Peixeiro, 
tem mostrado empenho jun
to a deputados federais e es
taduais para conquistar ver
bas para Areiópolis. Na terça- 
feira, dia 21, o prefeito esteve 
reunido com os deputados es
taduais M ilton Flávio 
(PSDB), Arnaldo Jardim (PPS) 
e Coronel Ubiratan (PTB).

Aos parlamentares Milton 
Flávio e Arnaldo Jardim,o 
prefeito pediu verbas para a 
construção de 100 casas po
pulares e para compra de um 
aparelho Raio X  para a Uni
dade Mista de Saúde. Além de 
massa asfáltica para recupe
ração das vias públicas e re
cursos para a infra-estrutura 
do Distrito Industrial.

Peixeiro visitou o deputa
do Coronel Ubiratasn em seu 
gabinete, para agradece-lo 
pelo empenho da liberação 
de R$ 50 mil para Areiópolis. 
Os recursos oriundos da Se
cretaria de Economia e Plane
jamento do Estado de São 
Paulo serão utilizados para o 
aparelhamento da Guarda 
Municipal do Município.

A Diretoria Municipal da 
Educação de Areiópolis, atra
vés do diretor Pedro Irineu 
Montoro, com a colaboração 
do professor e vereador Luiz 
Roberto Naves (PT), realizou 
na sexta-feira, dia 10, na Câ
mara Municipal, uma pales
tra com o professor Bahige 
Fadel, da Diretoria Regional 
de Ensino de Botucatu, dire
cionada aos professores da 
rede municipal. Fadel falou

sobre a Indisciplina Escolar, 
que segundo alguns professo
res a palestra foi de grande 
valia. “Este é um assunto que 
aflige hoje, a grande maioria 
de nossos professores”, disse 
o diretor da educação.

Na terça-feira, dia 21, os 
professores da rede municipal 
participaram de uma reunião 
com o diretor da educação 
Pedro Irineu Montoro, com 
o assessor jurídico da Prefei-

tura, Paulo de Oliveira, com 
o responsável do departa
mento financeiro da Prefeitu
ra, Alcides Lourenço de Si
queira e com o contador Sér
gio Roberto. O assunto dis
cutido com os professores foi 
a mudança do regime jurídi
co dos funcionários da edu
cação (C.L.T. e Estatutário), 
Plano de Carreira do Magis
tério e sistema próprio de pre
vidência ou INSS.

Abertas as inscrições para Miss Areiopolis 2005
Teve início nesta semana 

as inscrições para o concur
so da escolha da Miss Areió- 
polis 2005. As inscrições vão 
até o dia 15 de julho e po
dem ser feitas gratuitamen
te nas escolas do Município 
e no Departamento de Es
portes, Recreação e Lazer. O 
“Garota Bairro” acontece

na quarta-feira, dia 30 de 
julho (o local ainda não foi 
definido pela organização 
do evento), onde as candi
datas desfilarão represen
tando o seu bairro.

Após o desfile será feito o 
processo seletivo para a esco
lha das 12 candidatas que 
concorrerão a Miss Areiópo-

lis. O “Garota Bairro”, além 
do desfile, será abrilhantado 
com show de bandas da ci
dade e apresentação do Gru
po de Dança Jack Dance. O 
evento é promovido pelo Fun
do Social de Solidariedade e 
Departamento de Esportes, 
Recreação e Lazer com apoio 
da Prefeitura Municipal.

Crédito para Aposentados e Pensionistas do iNSS-^
A Omni faz!
É só ligar 
Sem burocracia 

^  Débito automático 
^  Sem carnes ou cheques 
^ Sem consulta ao SPC
^  Sem consulta ao Serasa RUA XV DE NOVEMBRO, 544
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■3 3263 1104



DECISÃO Após derrota, Alvinegro tenta a reabilitação amanhã no Bregão; restam três rodadas para o término da primeira fase

CAL pega Línense amanhã no Bregão
Da Redação

M esmo com o tropeço na 
rodada de domingo, 

dia 19, em Osvaldo Cruz, 
quando perdeu por 3x1 para 
a equipe daquela cidade, o 
CAL (Clube Atlético Lençoen- 
se) ainda mantém chances de 
classificação para a próxima 
fase do Campeonato Paulis
ta da Segunda Divisão. A 
equipe ocupa o quinto lugar 
na classificação com 8 pon
tos ganhos; atrás de Osvaldo 
Cruz (13), Linense (13), San-

tacruzense (16) e Assisense 
(18). Classificam-se para a 
próxima fase da competição, 
as três primeiras colocadas. 
Restam três rodadas para o 
término da primeira fase.

O CAL tem ainda pela 
frente no dia 3, a equipe do 
Paraguaçuense em Paraguaçu; 
no dia 10 joga em casa con
tra o líder Assisense e no dia 
17 encerra a sua participação 
na primeira fase jogando em 
Tupã, contra a equipe daque
la cidade.

Amanhã, às 15h, no es

tádio municipal Archangelo 
Brega, o Bregão, o Alvinegro 
encara o Linense, terceiro co
locado na tabela com 13 pon
tos ganhos. A equipe do Li- 
nense vem de uma vitória 
por 6x2 sobre o Tupã. Para 
a partida de amanhã, o téc
nico Zezé Costa, espera con
tar com o apoio da torcida 
para empurrar a equipe à 
vitória. Somente a vitória 
interessa à equipe neste do
mingo, para continuar so
nhando com a classificação 
para a próxima fase.

Grupo 02
P Clubes PG J V E D GP GC SG
1 Assisense 18 9 5 3 1 15 9 6
2 Santacruzense 16 8 5 1 2 11 7 4
3 Linense 13 9 3 4 2 18 11 7
4 Osvaldo Cruz 13 9 3 4 2 10 8 2
5 Lençoense 8 8 2 2 4 8 13 -5
6 Tupã 6 8 1 3 4 9 15 -6
7 Paraguaçuense 6 9 1 3 5 8 16 -8
8 Prudentino 0 0 0 0 0 0 0 0

Comercial e Novo Sol disputam a final 
Duratex é líder isolada nos JOIS do Campeonato Amador da Prata

A empresa Duratex (cam
peã dos JOIS no ano passa
do) lidera com 175 pontos os 
JOIS (Jogos Industriários do 
Sesi), promovido pelo Sesi em 
parceria com a UME (Unida
de Municipal de Esportes) e 
Prefeitura Municipal. Em se
gundo lugar aparece a Usina 
São José com 96; em seguida 
Usina Barra Grande com 60; 
Frigol (38); Lwart e Lwarcel 
(20) e Omi-Zillo com 15 pon
tos ganhos.

Restam quatro modalida
des para serem disputadas 
(futsal máster, futebol sete 
máster, futebol sete e futebol 
de campo). Os jogos encer
ram-se no domingo, dia 3 de 
julho e a Duratex é séria can
didata a erguer o troféu de 
campeã pelo segundo ano 
consecutivo.

No sábado, dia 18, na ADC 
(Associação Desportiva Clas- 
sista) a empresa ergueu o ca
neco no xadrez. O atleta Eli- 
seo que representou a empre
sa, conquistou o primeiro lu-

gar na modalidade. Em segun
do ficou Rodrigo, do Super
mercados Santa Catarina e em 
terceiro lugar, o atleta Victor 
da Usina Barra Grande.

Quatro jogos agitaram o 
futsal máster no sábado, no 
ginásio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão. 
No primeiro jogo a Prefeitu
ra venceu a Frigol pelo pla
car de 7 a 4. Nos outros jo
gos, a Usina São José ficou 
no empate de 4 a 4 com a 
Lwart; a Usina Barra Grande 
bateu a Duratex por 4 a 2 e a 
Lwarcel venceu a Omi-Zillo 
por4 a 3. No futebol, na 
ADC, a Usina Barra Grande

Omi-Zillo e Lwart ficaram no 
empate de 2 a 2 e Duratex B e 
Frigol também empataram 
em dois gols.

Hoje, às 10h, na ADC, 
acontece a final do vôlei de 
praia masculino entre Lwarcel 
A e Lwarcel B. Hoje também 
na ADC, às 10h, acontece a 
final do futebol sete máster. 
Às 14h30, no futebol, a Usina 
São José encara a Duratex A e 
a Lwarcel pega a Duratex B às 
15h30. Amanhã, às 14h30 a 
Frigol encara o vencedor da 
partida entre Usina São José e 
Duratex A, e às 15h30 a Usina 
Barra joga contra o vencedor 
do jogo entre Duratex B e 
Lwarcel.bateu a Duratex A por 2 a 1;

Amanhã tem truco na Bela Vista
Acontece amanhã, a par

tir das 9h, no Bar do Pe- 
drão, na Bela Vista, a séti
ma etapa do torneio de tru- 
co. O evento promovido 
pela UME (Unidade Muni
cipal de Esportes) tem o 
apoio da Prefeitura Muni-

cipal. As inscrições são gra
tuitas e podem ser feitas 
momentos antes do início 
da competição. Serão pre
miados com troféus e meda
lhas as três primeiras colo
cadas e o campeões dos pa
tos receberão medalhas.

Equipe do Comercial pode ser
As equipes do Comercial/ 

Microlins e Novo Sol dispu
tam am anhã, a final do 
Cam peonato Amador da 
Vila da Prata -  4° Troféu Luiz 
Carlos Trecenti. A partida 
acontece às 11h no campo da

campeã do Campeonato Amador amanhã
Prata. Antes às 8h40, Prima
vera e Grêmio da Vila dispu
tam o 3° lugar.

Para chegar às finais da 
competição, o Comercial ven
ceu a Primavera nas penali
dades máximas por 4x2. No

• ✓

tempo normal a partida rea
lizada no domingo, dia 19, 
na Prata, terminou empata
da em 1 a 1. A outra vaga foi 
conquistada pelo Novo Sol 
que bateu o Grêmio da Vila 
pelo placar de 3 a 2.

Futsal de Areiópolis estréia com 
vitória nos III Jogos do Pólo Cuesta

A equipe de futsal de Arei- 
ópolis estreou com vitória 
nos III Jogos do Pólo Cues- 
ta. Em partida realizada na 
sexta-feira, dia 17, em Pratâ- 
nia, a equipe de Areiópolis 
bateu Anhembi pelo placar 
de 6 a 2. O futebol de cam
po estréia amanhã, às 15h30. 
Como a equipe areiopolense 
foi campeã da edição anteri
or dos jogos, enfrentará o

COMUNICADO
Comunicamos que em vir

tude do mau tempo, a 2® etapa 
do Circuito especial de atletis
mo na quarta-feira, dia 22, foi 
cancelada.

A nova data para a realiza
ção do referido evento passa 
a ser na próxima terça-feira, 
dia 22, no mesmo horário 
(8h30).

APAE DE LENÇÓIS 
PAULISTA

vencedor da partida entre 
Botucatu e Anhembi.

O vôlei masculino estréia 
na quarta-feira, dia 2 de ju
nho, contra a representação 
de São Manuel. Já o vôlei fe
m inino, campeão do ano 
passado, estréia na quarta-fei
ra, dia 9, contra o vencedor 
do jogo entre as equipes de 
São Manuel e Pratânia.

Pelo Campeonato Ama
dor da Liga de Piratininga, a 
A.A.A. (Associação Atlética 
Areiopolense) não foi feliz na 
rodada e perdeu para Júlio de 
Mesquita pelo placar de 4 a 
1. A partida foi aconteceu no 
domingo, dia 19, em Júlio de

Mesquita. Amanhã, a equipe 
folga na rodada.

VETERANOS
A equipe de veteranos co

mandada pelo técnico Mar- 
rueiro, encara amanhã, às 
15h30, no estádio da A.A.F 
(Associação Atlética Ferrovi
ária) nada mais, nada menos 
que o time do Daniel Futebol 
Clube. A partida é válida pela 
5® Copa Laércio Policastro de 
Futebol Veteranos. O vence
dor da partida garantirá o pri
meiro lugar no grupo. O time 
do Daniel é considerado sé
rio candidato ao título da 
competição.

LOUCOS POR FUTEBOL

PLACAR GERAL
CAMPEONATO
BRASILEIRO

HOJE
Juventude x Ponte Preta 
Paraná Clube x Atlético 
São Paulo x Internacional 
Flamengo x Brasiliense 
AMANHÃ
Botafogo x Figueirense 
São Caetano x Santos 
Corinthians x Fluminense 
Goiás x Coritiba 
Atlético-PR x Fortaleza 
Paysandu x Palmeiras 
Cruzeiro x Vasco

JUSTIÇA
ELEITORAL

ALERTA
ELEITORES
Chegou ao conhecimento 

do TRE/SP que eleitores têm 
recebido e-mail para atualiza
ção de dados cadastrais. A Jus
tiça Eleitoral comunica que não 
envia e nem solicita qualquer 
informação através de e-mail. 
Portanto, os eleitores devem 
ignorar este tipo de comunica
ção e não fazer qualquer tipo 
de download. Os dados cadas
trais do eleitor são sigilosos. 

MÁRIO RAMOS DOS 
SANTOS - Juiz Eleitoral

Nelson Failiace, escritor e jornalista
Ser "Corintiano" é mais do que um estado de espírito. É 
algo quase transcendental. É magnífico, é grandioso. Uma 
grande parte do coração do Corintiano é envolvida nesta, 
não diria religião, que pode ser exagero: mas certamente 
um sentido de vida para muitos e uma alegria 
incomensurável para todos. É isto aí.
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VENDE-SE
Terreno na Rondon, com 890m2 a 
rua Gino Augusto Bosi com a rua 
Madre Tereza de Calcutá, da para 
dividir em 4 lotes, com 19m de fren
te por 47m de fundo. R$ 35.000,00. 
Tratar Imobiliária Central, Cre- 
ci 15.490 -  fone 3264-3393.

VENDE-SE Palio 
Weekend Stilo, ano 
2000, completa, 
chumbo -  Uno, ano 
99, cinza metálico, 
com vidro elétrico. 
Tratar fone 3263- 
1936/ 3264-1826/ 
9711-2301._______

VENDE-SE Chevy, 
ano 86, álcool, CG 
Titan 125, ano 2000, 
Uno, ano 93 e vídeo 
game. Tratar fone 
3263-5571.

EXTRAVIO
R O D O L A N -  
CHES LANCHO
NETE LTDA-ME,
com endereço a rua 
28 de de abril, n° 
1094 -  Jardim Ubi- 
rama -  CEP 18683
120, nesta cidade de 
Lençóis Paulista/ 
S P , in scrito  no 
C N P J sob n° 
56 .7 8 4 .2 6 7 /0 0 0 1 - 
71 e Inscrição Esta
dual sob n°416.015. 
210.117, comunica 
o extravio do se
guinte documento 
fiscal: Talonário de 
nota fiscal de venda 
a consumidor Série 
D-2 (em uso), no
tas fiscais de n°s 
006301 a 006350, 
todos utilizados. 
Não nos responsa
bilizamos pelo uso 
indevido do mesmo.

VENDE-SE CG150 
ESD, ano 2004, azul, 
valor entrada de R$ 
2.000,00 + 21 parce
las de R$ 266 ,00 . 
Tratar rua João Ca- 
poani, 31 ou fone 
3264-5024/ 9701 
5627 com Márcio.

VENDE-SE Honda 
Biz, ano 2003, pre
ta. Tratar fone 3264- 
8 8 7 0 / 9715-5413  
com Robinson.

VENDE-SE casa na 
Cecap, com 4 quartos, 
sala, cozinha, 3 ba
nheiros, garagem, va
lor R$ 22.000,00 + fi
nanciamento -  terre
no no Jardim Itapuã 
com escritura, carpido 
e murado dos 2 lados, 
valor R$ 8.000,00. 
Aceito contra oferta. 
Tratar fone 3263- 
6296/ 9702-7486.

K O M E T a

FONE;

3263-6535

Você estará sentindo uma força fora 
do comum, que irá lhe motivar a 
chegar aonde deseja. Aproveite esse 
pique e corra atrás do que quer! A 
Lua pede mais atenção às finanças. 
Procure rever o quanto tem gastado 
com coisas que não fazem diferen
ça. No amor, conquistas favorecidas. 
Dica: Evite contar segredos a quem 
não conhece.

Mesmo que as coisas não saiam como 
você deseja, Vênus vai proteger sua 
vida durante seu inferno astral. Seja 
sempre cordial e mantenha o sorriso 
no rosto. Lembre-se de que as ener
gias enviadas são exatamente as que 
você recebe de volta. As chances para 
se dar bem no amor serão fantásti
cas. Dica: Use sempre algo dourado 
para captar boas energias.

Procure tomar um pouco mais de cui
dado com papéis e documentos im
portantes. Quanto a dinheiro, procure 
equilibrar suas finanças. Sexualmente, 
você pode estar precisando de maio
res estímulos. Dica: Use uma ametista 
para ter sorte em seus projetos mais 
audaciosos. Você pode andar com uma 
no bolso ou na carteira ou deixá-la jun
to de seus objetos pessoais.

No trabalho, fique alerta para não 
trocar os pés pelas mãos. Precisará 
tomar cuidado para não chatear as 
pessoas. Na saúde, o clima pode 
estar propício para cometer certos 
exageros. Controle a alimentação e 
preste atenção na sua dieta. Dica: 
No amor, sua estrela vai brilhar, pois 
estará com tudo na paquera! Apos
te em seus desejos.

Júpiter está em sua Casa Astral 2, 
portanto, aproveite para se apro
ximar de gente influente, que po
derá ajudar você a conquistar seus 
objetivos. No amor, seu carisma fa
cilitará algumas conquistas que pa
reciam difíceis. Dica: A energia da 
Lua vai favorecer bastante o conta
to com sua mãe e as mulheres da 
família em geral.

Ótimo período para organizar suas 
coisas pessoais, há chance inclusive 
de você achar alguma coisa impor
tante que estava perdida. Os as
tros favorecem conhecer novas pes
soas. Quem está só poderá conhe
cer alguém muito especial. Seu 
charme e sua sensualidade estarão 
em alta. Dica: Use perfumes à base 
de madeira ou florais.

Poderá conhecer alguém que irá 
balançar o seu coração em uma 
academia de ginástica ou mesmo 
praticando esportes na escola ou 
ao ar livre, como caminhadas e 
corridas. Portanto, não perca es
tas o portunidades. D ica : Evite 
apressar os resultados no setor fi
nanceiro, pois tudo tem a hora 
certa de acontecer.

M uitas vezes, a melhor recom
pensa no trabalho é o reconheci
mento, não necessariamente o di
nheiro que se recebe. Portanto, 
procure não fazer tudo contando 
apenas com o retorno financeiro. 
No amor, viva todos os seus dese
jos! D ica : Só evite entrar de ca
beça no que aparenta ser uma 
questão duvidosa.

Evite comentar com pessoas negati
vas os seus ideais futuros. Mantenha 
segredo e, assim, não deixará que 
energias pesadas prejudiquem a sua 
vida. Em família, o clima deve ser agra
dável. O romance recebe as bênçãos 
dos céus. Dica: Aprenda a levar as coi
sas em se estressar quando alguém 
diz algo que soe como provocação. 
Tenha um pouco mais de paciência.

Caso enfrente algumas adversida- 
des com as pessoas da família, con
vém não levar as coisas tão a ferro 
e fogo. Tente respeitar as opini
ões que são diferentes das suas. 
No amor, que tal um passeio para 
aquecer o romance? Sua cara-me- 
tade agradece. Dica: A amizade 
com gente mais velha lhe dará 
paz interior.

As energias astrais indicam que, nes
te período, será melhor não querer 
ultrapassar os seus próprios limites. 
Pense antes de assumir mais compro
missos do que realmente possa dar 
conta. No amor e no sexo, saberá exa
tamente como incluir romantismo na 
sua relação. Dica: Evite comentar seus 
planos com quem não confia. O se
gredo será a alma do negócio.

Talvez, você se sinta pouco à von
tade ao lidar com pessoas muito 
exigentes. Para este sentimento 
passar, basta acreditar mais no seu 
taco. Procure ser transparente, evi
tando fazer coisas escondidas. Dica: 
No amor, não se esqueça de que 
aumentar a sensação de cumplici
dade faz milagres em qualquer re
lacionamento.
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Dieta da Lua
Mais do que nunca, aproveite o 
ano da Lua para fazer a dieta da 
Lua, limpando o seu organismo 
e também perdendo os quilos 
que tanto lhe incomodam. Você 
precisa ficar 24 horas alimentan
do-se apenas de sopas, sucos, 
tudo líquido. Esqueça as bebi
das alcoólicas neste dia. O im
portante é seguir os horários de 
entrada da Lua.
Comece, por exemplo, no pró
ximo dia 28 -  MINGUANTE -  
15h23 e termine no mesmo ho
rário no dia seguinte.
Dica: Descanse e reponha as ener
gias. Se precisar de tratamento 
médico, é o melhor momento 
para começá-lo.

VENDE-SE/ TRO
CA-SE por casa na 
Nova Lençóis/ Na
ções / Núcleo, casa 
na Cecap com 
2quartos, sala, cozi
nha, banheiro, edí- 
cula com quarto, 
banheiro, garagem 
para 2 carros com 
portão basculante, 
com ponto comerci
al em frente a escola 
Edwaldo Bianchini -  
Del Rey, ano 85, ál
cool, valor R$ 
2.000,00 + R$ 900,00 
de doc. -  carretinha, 
documentada, valor 
R$ 800,00 -  Filma- 
dora, semi- nova, 
com nota, na caixa, 
vídeo colorido, vi
são noturna , tira 
foto, etc. Tratar fone 
3263-6699/ 9795- 
5049/ 9798-4765.

VENDE-SE casa no 
Parque Rondon, fi
nanciada e Gol, ano 
87, álcool e roda do 
Golf novo, quatro 
furos. Tratar fone 
9795-8222._______

VENDE-SE/TRO- 
CA-SE casa no Jar
dim Caju II na rua 
Flávio Paccola, 497 
com ponto comer
cial na frente. Tratar 
fone 3263-4738 com 
Carlos.

IMPERDIVEL -  
VENDE-SE uma 
impressora LX- 
300, semi-nova e 
revisada. Tratar 
fone 3263-4285 a 
partir das 15h.
EXCURSÕES: C om 
pras em São PauloJU- 
NHO - 01/06 (quarta)
-  08/06 (quarta) -  11/
06 (sábado) -  15/06 
(quarta) -  18/06 (sá
bado) -  22/06  (quar
ta) -  2 5 /0 6  (sábado)
-  29/06 (quarta). JU 
LHO -  06/07 (quar
ta) -  0 9 /0 7  (sábado)
-  13/07 (quarta) -  16/
07 (sábado) -  20/07 
(quarta) -  22/07 (sex
ta) -  23/07 (sábado) -  
27/07 (quarta) -  30/ 
07 (sábado). OUTRAS: 
Aparecida do Norte 
(18/09 e 18/12) -  Ca- 
pivari, Santa Bárbara 
do Oeste e São Pedro 
(28/05, 18/06, 14/07 
e 30/07) -  Holambra 
(11/09 e 17/09) -  Ibi- 
tinga (10/07, 17/07, 
24/07 e 22/10) -  Hopi 
Hari (17/07 e 11/12)
-  Monte Sião (04/06) 
e Praia Grande (con
su lte). Tratar fon e  
3 2 6 4 - 7 9 1 9 / 9 7 9 4 -  
7639  com  Eliza ou 
3 2 6 3 - 6 9 3 8 / 9 7 0 2 -  
7108 com Arlindo.

VENDE-SE
Sobrado no Jardim Morumbi com escri
tório, sala de TV, copa, e cozinha, área de 
serviço, garagem para 2 carros, todo de 
piso de porcelanato italiano. Na parte de 
cima 3 quartos e suíte com closed, teto 
solar e banheiro com hidromassagem, 
piso de taco 10/40, tudo com armário 
embutido. Edícula com quarto, sala, co
zinha e lavanderia, 240m2 de construção, 
edícula com 80m2, terreno 484 m2. Valor 
R$260.000,00. Tratar Imobiliária Cen
tral, Creci 15.490- fone 3264-3393.

DINHEIRO RÁPIDO
Mesmo com o nome no SPC

ASSALARIADOS, AUTÔNOMOS 
APOSENTADOS E PENSIONISTAS !l!

Ed. Luiz Paccola, 3° ANDAR 
FONE; 9 6 0 2 -6 0 7 4

CRED REAL
Empréstimo para aposentados 

e pensionistas do IN SS

Basta apresentar CIC, RG, comprovantes 
residência e n° do beneficio

LIGUE: 3264-1122
SUBINDO O BANCO ITAU

EXTRAVIO
HIRAN DE OLIVEIRA CAPUCHO -

ME, estabelecida a Rua Dr. José do Patro
cínio, n° 335, centro, Lençóis Paulista/SP -  
CEP 18682-750, CNPJ 51.998.557/0001- 
02, Inscrição Estadual 416.008. 844.110, 
comunica o extravio de 03 talões de nota 
fiscal Microempresa de n° 001 a 150, 30 
talões de nota fiscal Simplificado n° 001 a 
1500, 01 talão de nota fiscal Série E-1 n° 001 
a 050 e 05 talões de nota fiscal B-1 n° 001 a 
250 e 01 Livro de Registro de Entradas n° 
001, não sabendo precisar quais notas fis
cais foram utilizadas e quais notas estavam 
em branco, não se responsabilizando pelo 
uso indevido dos mesmos.

VENDE-SE carreti- 
nha 1 ,70x1 ,10m , 
modelo 2004, com 
documentação, va
lor R$ 1.150,00. Tra
tar rua 13 de Maio, 
530 com Júnior.

COMPRA-SE vasi
lhames e engrada- 
dos. Tratar na Cer
vejaria Castro pelo 
fone 3264-2651.

U R G E N T E : VEN
DE-SE toldo, m e
dindo 2,20x 1,10m
-  Vídeo Cassete Pa- 
nasonic. Preço a 
com binar. Tratar 
fone 9726-9440.

VENDE-SE CD 
player Pionner. Tra
tar fone 3263-6653/ 
9714-7714.________

VENDE-SE note- 
book IBM em ótimo 
estado. Tratar fone 
3264-4590.________

CONTRATA-SE a u 
x i lia r  a d m in is tra 
tiv o  -  2° grau com
pleto, possuir cartei
ra de habilitação A/ 
B. Enviar curriculum 
com foto na Acilpa
-  Rua Piedade -  161.

VENDE-SE
Casa na rua 15 de Novembro, com 5 
quartos, 1 sala, copa, cozinha, 3 ba
nheiros, área de serviço, garagem, 
terreno com 750m2. R$ 85.000,00. 
Tratar Imobiliária Central, Cre
ci 15.490 -  fone 3264-3393.

OFERTAS DA SEMANA:
Vários prédios comerciais no centro, em terreno de 1.000 m2. 
por apenas R$ 430.000,00.
Terreno Antonieta -  2 lotes juntos - R$ 20.000 -  cada. 
Apartamentos - Ypê -  bem conservado, desocupado, por 
apenas. R$ 37.000,00.

Residências
Itamaraty 4 suítes, piscina, sauna, quiosque churrasqueira, 
etc. 1.500 m de terreno. R$ 330.000,00.
Itamaraty 2 quartos, sala, cozinha banheiro, laje, Azulejada, 
piso frio, lavanderia, garagem. Terreno de 517,00 m2 (parte 
alta). R$ 60.000,00.
Village 2 suites , com sacada + 1 quarto, banheiro social, salas 
de estar e TV, copa, cozinha, lavanderia, garagem 
churrasqueira,pia balcão, banheiro, q. despejo. R$ 240.000,00.
Morumbi Excelente imóvel 160.000,00
P. São José Oportunidade 110.000,00
Nova Lençóis c/ 2 quartos 28.000,00

—  CONTATE-NOS
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PLANTÃO DE VENDAS NO FINAL DE SEMANA 3264 4213 
RUA XV DE NOVEMBRO, 544 (AO LADO DO BAR DO CHOPP]

ORAÇÃO A SÃO JO R G E
Chagas abertas, Sagrado Coração todo amor e bondade, e o sangue do 
meu Senhor Jesus Cristo no corpo meu se derrame, hoje e sempre. Eu 
andarei vestido e armado com as armas de São Jorge, para que meus 
inimigos tendo pés não me alcancem, tendo mãos não me peguem, 
tendo olhos não me enxerguem e nem pensamentos eles possa, ter para 
me fazerem mal. Armas de fogo o meu corpo não alcançarão facas e 
lanças se quebrarão sem ao meu corpo chegar cordas e correntes se 
arrebentarão sem o meu corpo amarrarem. Jesus Cristo me proteja e 
me defenda com o poder de sua santa e divina Graça, a Virgem Maria 
de Nazaré me cubra com o seus sagrados e divino manto, me protegendo 
em todas as minhas dores e aflições, e Deus com a sua Divina 
Misericórdia e grande poder, seja meu defensor contra as maldades e 
perseguições dos meus inimigos, e o glorioso São Jorge, em nome de 
Deus, em nome de Maria Nazaré, em nome da falange do Divino 
Espírito Santo, estenda-me o seu escudo e as suas poderosas armas, 
defendendo -m e com a sua Força e com a sua Grandeza, do poder dos 
meus inimigos carnais e espirituais e de todas as suas más influências, 
e que debaixo das pastas do seu fiel ginete, meus inimigos fiquem 
humildes e submissos a vós, sem atreverem a ter um olha sequer, que 
me possa prejudicar. Assim seja com o poder de Deus e de Jesus e da 
Falange do Divino Espírito Santo. Amém. I.V.L.

COMARCA DE LENÇÓIS PAULISTA 
CARTÓRIO DO 2° OFÍCIO JUDICIAL/SEÇÃO CÍVEL 

EDITAL DE CITAÇÃO COM O PRAZO DE VINTE (20) DIAS
O Doutor M ARIO RAM OS DOS SANTOS, MM. Juiz de Direito 
da 2“ Vara Cível da Comarca de Lençóis Paulista, SP, na forma da 
lei,...
FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele 
conhecimento tiverem, e em especial aos requerentes IRINEU 
APARECIDO SACCHI, CPF 916.333.898-04, atualmente em 
lugar incerto e não sabido, que por parte de LUIS ANTONIO 
MALAGI, com endereço à Rua Anita Garibaldi, n° 1551, Lençóis 
Paulista/SP, lhe é promovida a ação M ONITÓRIA registrada sob 
n° 564/04, alegando em síntese que: “o autor em data de 06.08.04, 
procedeu um empréstimo em dinheiro ao réu, da importância de R$ 
7.000,00, o qual se comprometeu a devolver no prazo de sete meses, 
acrescido de juros de 1% ao mês, ou seja, devolveria no dia 06/03/ 
05, a importância de R$ 7.490,00. Muito embora insistentemente 
cobrado o réu, nega-se terminantemente em faze-lo e, desejando o 
autor receber o seu crédito, serve-se desta ação monitória para haver 
o que lhe é devido (acrescido de juros, correção monetária, custas, 
despesas processuais e honorários advocatícios de 20% ), com fulcro 
no art. 1102“ do CPC, posto que se baseia em recibo preenchido de 
próprio punho e assinado pelo réu, e que comprova o valor da dívida 
do réu para com o autor. Protesta por todos os meios de provas e 
direitos admitidas em especial pelo depoimento pessoal das partes. 
Dá-se à presente causa o valor de R$ 7 .490 ,00” E  como consta dos 
autos que IRINEU APARECIDO SACc Hi  encontra-se em local 
incerto e não sabido, é expedido o presente, com o prazo de vinte 
(20) dias, findo o qual será o réu considerado citado da ação bem como 
para, no prazo de quinze (15) dias, pagar a importância de R$ 
7.490,00 (sete mil, quatrocentos e noventa reais) ou, nesse mesmo 
prazo, opor embargos à presente ação monitória. Advertência: F ica 
o réu advertido de que pagando a importância acima, ficará isento de 
custas processuais e dos honorários advocatícios. Não se opondo 
por meio de embargos, converte-se o mandado monitório em execu
tivo judicial, prosseguindo-se com a citação para pagamento em 
vinte e quatro horas, sob pena de penhora. E , para que chegue ao 
conhecimento de todos, é expedido este edital que será publicado e 
afixado no átrio do F órum. Lençóis Paulista, 13 de junho de 2005. 
Eu, (a) Silvio Carlos Prudenciatti, matrícula 319823-A , escrevente, 
digitei. Eu, (a) Edson José Teixeira Barros, matrícula 308.263, 
escrivão diretor, conferi e subscrevo.
MARIO RAMOS DOS SANTOS, JUIZ DE DIREITO
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Rua Geraldo Pereira de Barros, 177 
em frente ao Cemitério Municipal
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Agrimario Paulo Neto, para
béns pelo aniversário, dos pais 
Agrimario e Leila, da irmã La- 
rissa e de todos os familiares.

João Julio, parabéns pelo ani
versário, da filha Maria José, 
do genro, netos e bisnetos.

PREPARE-SE PARA O CONCURSO FAÇA O CURSO DE 
DAIPRlfEITURA DE LENÇÓIS;

matrícula
garantindo desde

Maftílu
Educação & Tecnologia

3264-5414


